



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

17/05/2022

Sección:

CDMX

Página:

11



EN LA RUTA EL YAQUI AL METRO TACUBAYA

Imparables, atracos en Cuajimalpa

LUIS CARLOS SILVA
GRUPO CANTÓN

Transportistas de la alcaldía Cuajimalpa, piden investigar a una banda que tiene asaltados a usuarios del transporte público, en la ruta El Yaqui al Metro Tacubaya.

Según estadísticas de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), entre enero y abril de 2022 la incidencia de asaltos

ATRACOS

Al menos cinco asaltos se han reportado en los últimos dos meses

tuvo un incremento del 15 por ciento.

Al menos cinco asaltos se han reportado en los últimos dos meses en esa ruta y las víctimas piden que las autoridades hagan su trabajo.

En ese sentido, choferes de taxis y combis entrevistados al respecto dijeron que en el tramo que va de Cuajimalpa a la zona del paradero del Metro, hay bandas que roban al pasaje.

"Los estudiantes y oficinistas son los que más denuncian este tipo de hechos que nos tienen muy preocupados", señalaron varios de los afectados.

Ángel Torrijos De la Cruz, transportista de mercancías en Cuajimalpa, señaló que efectivamente los asaltos a mano armada son constantes en esa alcaldía.

"A menudo se registran robos y cobro de derecho de piso en esa alcaldía y la drogadicción es otro agudo fenómeno que nadie atiende", concluyó.

Dan prisión a Mi Jefe

Un juez de Control le impuso prisión preventiva a Raúl "N", alias *Mi Jefe*, uno de los principales líderes del grupo delictivo La Unión Tepito.

La misma medida cautelar le fue impuesta a Ricardo "N" y Edgar "N", quienes fueron detenidos junto a dicho cabecilla criminal durante una serie de cateos que se realizaron en la alcaldía Coyoacán el domingo pasado.

En audiencias por separado, los jueces calificaron de legal sus detenciones, mientras que el agente del Ministerio Público les formuló las imputaciones correspondientes por delitos contra la salud, portación de arma y cohecho.

Las defensas de los acusados, a su vez, solicitaron la duplicidad del término constitucional para resolver su situación jurídica, por lo que el próximo viernes será definida su situación jurídica.

De acuerdo con las in-



Raúl "N", alias *Mi Jefe*.

dagatorias, en 2010, *Mi Jefe* fue ingresado al Reclusorio Oriente por los delitos de robo y portación de arma de fuego.

Tras su salida del centro penitenciario escaló hasta convertirse en mano derecha de Roberto Moyado *El Betito*, presunto líder de La Unión Tepito.

Actualmente, es considerado uno de los generadores de violencia en las alcaldías Cuauhtémoc, Venustiano Carranza, Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Miguel Hidalgo y Benito Juárez.

— Iván Mefta

Condenan a 50 años de cárcel a secuestrador

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MEXICO.- Un Tribunal de Enjuiciamiento dictó una sentencia de 50 años de cárcel a un hombre por el delito de secuestro con fines de cometer el delito de robo.

De acuerdo con la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), la condena se logró gracias a las pruebas presentadas por el Ministerio Público adscrito a la Subprocuraduría de Procesos.

Según las investigaciones, la víctima estaba estacionada en

PRESO

El condenado deberá cumplir su sentencia en el Reclusorio Oriente, donde se encuentra actualmente recluso

FOTO ESPECIAL



Pasará medio siglo en chirona

una camioneta de carga afuera de la aduana del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, ubicada en la colonia Peñón de los Baños, en la alcaldía Venustiano Carranza.

Sin embargo, Javier 'N', junto a un cómplice, abordaron al conductor y a punta de pistola se lo llevaron privado de su libertad a otro lugar para quitarle la mercancía que transportaba, así como su teléfono celular y dinero en efectivo.